

素晴らしい卒業式でした

3月13日、令和5年度の卒業証書授与式が行われ、3年生23人が巣立っていきました。1年生は前日の準備から始まり卒業式の礼法と歌、そして片付けまで本当に一生懸命に頑張ることができました。3年生も、全員が晴れ晴れとした顔で卒業することができたと思います。

前日の準備では、昇降口や体育館の清掃、パイプいすの準備などを行いました。係の分担に沿ってそれぞれが仕事を見つけ、率先して活動することができました。頑張ったおかげで準備も早めに終わり、時間より早く帰ることができました。

卒業式当日は日程確認の後、体育館で歌の練習を行いました。最初は声も小さかったのですが、少しずつ気持ちが高まってきて、練習最後には大きな声で歌うことができました。そして卒業式が始まり、厳粛な雰囲気の中で式が進みました。基本的に在校生は立って、礼をして、座って、歌を歌うことしかありませんでしたが、どの所作もしっかりと練習どおりに行うことができました。式歌の「そのままの君で」は、今までの練習の成果がしっかりと発揮され、とても大きな声で歌うことができました。伴奏をしてくれたT君とSさんの演奏も素晴らしかったです。きっと、3年生に気持ちが伝わったと思います。また、3年生の「旅立ちの日に」も素晴らしい歌声で、3年間の思いがギュッと詰まっていたのではないかと思います。

3年生が退場し、その後は後片付けでした。後片付けも協力して素早く終わり、予定よりだいぶ早く片付けることができました。最後に3年生を見送り、卒業式がすべて終わりました。3年生のやりきった顔が、とても素敵に見えました。

1年生にとって中学校での卒業式は初めての参加でしたが、本当によく頑張ったと思います。来年は2年生として先輩を見送り、2年後はいよいよ自分たちの番です。2年後というとまだまだ先と感ずるかもしれませんが、あっという間だと思います。ぜひ、残り2年となった中学校生活が充実して終われるよう、4月からもまた頑張っていきましょう。

本当に素晴らしい卒業式でした。1年生の頑張りも素晴らしかったです。



3学期も残り4日

1年生の生活も、来週4日となりました。1年生の教室で生活するのもいよいよ最後です。身の回りの整理整頓は進んでいますか？

今日の5校時目に愛校作業として教室のガラス拭きや机といすの清掃、自分の名前はがしを行いました。新入生にきれいな教室を使ってもらうために、最後まで丁寧に清掃をしていきたいです。また、来週22日に教室移動を行います。2年生で使う教材は、そのまま3階の会議室に持っていきます。それ以外の1年生で使った教材は持ち帰りになるので、来週3日間で計画的に持ち帰りましょう。

来週の時間割は次のとおりです。最後の時間を確認して、終わった教科は持ち帰りましょう。なお、技能教科は、体育以外はすべて終了しているので、計画的に持ち帰りましょう。

月曜日：国語・数学・体育・社会・英語

火曜日：数学・理科・社会・数学・国語・道徳

木曜日：英語・数学・国語・体育・数学

金曜日：修了式・清掃・学活